

Le renard véloce - 60 Secondes - Sous-titrage script

SON : MUSIQUE DE FOND

PRÉSENTATEUR (Voix hors-champs)

Le renard véloce est appelé ainsi à cause de sa rapidité. Cet animal, dont la taille n'est pas supérieure à celle d'un chat domestique, a été observé courant à 60 kilomètres à l'heure.

[Renard courant à vive allure dans un champ]

Au dixième siècle, le renard véloce était répandu dans les prairies canadiennes. Il a aujourd'hui officiellement disparu, victime des efforts d'empoisonnement, du piégeage, et de la raréfaction de son habitat.

[Deux renards jouant ensemble]

Des organismes de protection de la faune travaillent actuellement à son rétablissement. Des renards véloces nés aux États-Unis sont élevés en captivité au Canada et libérés dans la nature.

[Renardeaux et leur mère]

On espère ainsi aider ce gracieux petit animal à retrouver la place qu'il mérite à juste titre dans notre patrimoine naturel.

Pour plus de renseignement sur le renard véloce, communiquez avec le Service canadien de la faune à Ottawa, K1A 0H3.